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昨天，江苏省人事厅有关负
责人解释，即将报名的国家公务
员考试，其列出的江苏省和南京
市职位属于中央国家行政机关
派驻机构和中央垂直管理系统
所属机构，和每年招考一次的江
苏省级机关公务员招录完全是

两个概念。江苏省2007年度公务
员考试目前尚在调研、筹备阶
段，其招录计划预计在今年年底
前正式出台。
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招录在江苏工作的公务员551人
职位详见www.lifenanjing.com.cn
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江苏9个单位有招考计划：南

京海关招考60人、江苏省国家
税务局招考300人、江苏出入

境检验检疫局招考25人、江苏
气象局招考13人、江苏银监局
招考30人、江苏海事局招考85
人、南京电监办招考5人、水利
部淮河水利委员会招考4人、
国家统计局江苏调查总队招
考29人。
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Õ£ 南京市房产管理局昨天

召开新闻发布会称，由南京
市人民政府主办的 2006秋
季住宅商品交易会将于本月
19日正式在奥体中心揭幕，
展会为期4天，共有52家参
展商40余个楼盘参展。

据了解，由政府主办的
住交会，已经成功举办了 23

届，在南京地产行业和市民
心中均拥有较高的地位。此
前，该展会一直在原江苏展
览馆和南京国际展览中心举
办，一直未走进新城。对于此
次进驻奥体中心，主办方主

要是为了“凸显出政
府对河西新城的关注
与扶持”。与往届常规

活动不同，今年的秋
交会推出特别活动
“乘金色地铁，看秋季
房展”、购房大课堂、
南京民俗风情表演等
活动。
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昨天南京举行的秋季住
交会新闻发布会上，河西新

城区开发建设指挥部副指挥
长俞安平透露说，河西正在
将城市建设向南部推进。其
中，建筑面积达 30万平方
米、投资 30个亿的会展中心
建设工程已经启动，面积达
100万平方米的经济适用

房、中低价房也着手建设。
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“指挥部直接投资 110

亿。”俞安平透露了过去四年
间的新城建设 “家底”：目
前，中部地区（Ö×eØ）21

平方公里的新城雄姿初现，
并形成了 5平方公里的核心

区，而一些标志性项目进展
顺利，宋都大厦、新城大厦、

紫金大厦、东渡大厦等 4个
商务楼及紫鑫中华广场和欧
洲城项目已基本竣工，计划
年底全部交付使用。四季仁
恒、圆通广场、中泰国际等 3
个商务楼主体已封顶。

俞安平透露说，目前河

西正在将城市建设向南推
进。其中，建筑面积达 30万
平方米、投资 30个亿的南京
会展中心正在进行施工图设
计，而面积达 100万平方米
的经济适用房、中低价房的
建设也开始启动。记者了解

到，大量低价政策房的上市，
至少能缓解万余中低收入家
庭的住房难题，对平抑奥体

高房价也具有重要作用。
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谈到河西的房地产业，

俞安平用一连串的数据证明
河西房价、地价并未遭遇滑
铁卢，而是双增长。

俞安平说，目前河西房
价基本保持在 5500-6000
元 /平方米的价位上，特别
是中央商务区已开盘项目

的销售、招商形势良好。其
中，奥体名座、紫金西区中
央 已 销 售 开 发 总 面 积 的
90%，写字楼中已有 129家
公司购房；东渡大厦已销售
68%，目前已有 49家公司
购买了写字楼；圆通广场先

期推出的精装修公寓已销
售近 80%。
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十运会后，河西建设的

步伐会不会停呢？面对不少
市民的担忧，俞安平昨天说，
在“十一五”期间，指挥部准
备在河西再投 100亿，建成
商业总面积约 100万平方
米、住宅面积约 500万平方
米，吸纳老城人口约 10万

人，入住人口约45万人。
2007年，确保会展中心

一期工程主体工程基本完
工，金陵图书馆新馆、江东门
纪念馆扩建工程完成。
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“十一五”再投100亿，会展中心明年主体工程完工
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